



土岐川庄内川 コレカラプロジェクトNEWS

ニュース

2004年 2月

特別版

車座集会 開催速報

ご参加ありがとうございました

土岐川庄内川コレカラプロジェクトでは、より多くの皆さん
の声を未来の川づくりに反映させていくため、平成14年度より、
オープンハウス（パネルによる情報提供と意見受け付け）や各
種集会等を開催しています。

去る1月下旬、名古屋市西区、西枇杷島町、多治見市において、
各地域にお住まいの方々と「車座集会」を開催しました。

各会場とも20名前後の方々にお集まりいただき、土岐川庄内
川と地域との関わり、課題などについて、活発な意見交換をし
ていただきました。

今後も引き続き、このような集会やオープンハウスを各地で
開催していきたいと考えていますので、是非お気軽にお問い合わせ
下さい。



名古屋市西区 枇杷島学区集会所

開催データ

開催日時：平成16年1月16日（金）

19:00-20:30

開催場所：名古屋市西区枇杷島学区集会所2F

参加者：18名



併催のオープンハウス
(枇杷島スポーツセンター)



川側の石碑や祠についても
皆さんから情報を頂きました

主なご意見

◆現在の庄内川との関わり

- ・孫の自転車の練習で川に行ったが、堤防道路が危険で渡るのに大変。
- ・週に1度は見回りがてら庄内川を散歩している。
- ・川の景色の移り変わりを見るのが好きで、毎週庄内川に行っている。
- ・庄内川は私の川。昔は本当によい川だった。汚くなってしまった。きれいになって欲しい。

◆災害への不安

- ・堤防が薄いような気がして不安。
- ・石垣の間から水が吹く場所がある。
- ・昔に比べると上流に多くの人が住んでおり、それだけ雨水が多く出てくると思うので、総合的な治水を考えて欲しい。
- ・一方的な説明ではなく、地元のニーズを聞いて計画を進めて欲しい。

◆まちづくりと川

- ・堤防道路では良く事故もある。
- ・堤防道路は大型トラックが通るのでうるさい。
- ・沿線の人が騒音や低周波のせいで越してしまうので、まちが寂れてしまう。
- ・交通制限を設けた方が良いのではないか。